Colloque « Espaces et générations : enjeux et perspectives », le 24 mai à la Maison des Arts de Laval



Et si l'on repensait collectivement l'espace pour favoriser le rapprochement intergénérationnel?

Intergénérations Québec vous invite à cet événement animé par **Béatrice Picard et André-Luc Tessier**.





Quels lieux favorisent les rencontres intergénérationnelles?

Quels sont les facteurs à prendre en compte dans l'aménagement d'un espace pour que toutes les générations se l'approprient ?

Nous devons aujourd'hui décloisonner l'approche traditionnelle par « public cible », en imaginant des services plus adaptés aux besoins des aînés, et des lieux partagés entre générations. L'important est de trouver l'intérêt collectif qui alimentera les échanges intergénérationnels.

Nous invitons les citoyens à venir échanger avec nos panélistes :

Benoît Dorais, maire de l'arrondissement du Sud-Ouest de Montréal Martine Forand, réalisatrice de "Le 3e lieu: les bibliothèques publiques" Véronique Fournier, directrice du Centre d'écologie urbaine de Montréal Juan Torres, urbaniste et professeur agrégé Jessica Veillet, de Cohabitat Québec et chargée de projet "Voisins solidaires" RQVVS

Jessica Veillet, de Cohabitat Québec et chargée de projet "Voisins solidaires" RQVVS et Marjorie Villefranche, directrice de la Maison d'Haïti

Quand ? Le mercredi 24 mai 2017, de 9h à 16h. Où ? Maison des Arts de Laval, 1395, boul. de la Concorde Ouest (Métro Montmorency)

Consultez notre <u>site internet</u> ou le <u>dépliant de l'événement</u> pour plus de détails.

Intergénérations Québec est un organisme à but non lucratif provincial dont la mission est de favoriser le rapprochement entre les générations pour le développement d'une société ouverte, inclusive et solidaire. Nous organisons chaque année la Semaine L'amitié n'a pas d'âge afin de sensibiliser la société à l'importance du rapprochement intergénérationnel.